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Das berühmte Brausen 

„...und ich bekomme ja sowieso immer Gänsehaut bei einer Taufe…“ sagte ich, 
interviewt nach unserem Tauffest vor zwei Jahren.  

Im Jahr darauf, beim Tauffest Nummer Zwei, sind wir ein großes Team und halten 
einen Teil der Predigt ganz frei: Wir bekommen eine Frage gestellt ohne sie vorher zu 
kennen. Warum ich bei einer Taufe wohl Gänsehaut bekomme, werde ich gefragt. Ich 
muss also spontan sein und antworte direkt, bin aber mit meiner Antwort nicht 
zufrieden. Wenige Augenblicke später - die nächste Person ist mit ihrer Frage schon 
an der Reihe - durchzuckt es mich regelrecht: Die Gänsehaut? Das wird wohl der 
Heilige Geist sein! Na klar! Einen Moment zu spät kommt die Erkenntnis.  

Aber das sieht ihm ähnlich. Kommt wieder von hinten, tippt mich einen Moment zu 
spät auf die Schulter. Die heilige Geistkraft agiert nicht vorne im Sichtfeld; empfängt 
uns nicht, weil sie schon da ist und sich bereithält, nein. Sie blickt uns Menschen von 
hinten über die Schulter. Gesellt sich dazu, wenn alle nach vorne blicken und trifft auf: 
Gemeinschaft. Gemeinsam in eine Richtung. Menschen singen. Oder murmeln 
geschäftig. Besteck klappert. Kinder lachen. Regen prasselt und Wolken ziehen 
vorüber. Leichter Wind. Dann schleicht sich der Heilige Geist dazu.  

Man sieht ihn nicht kommen, wenn alle im Guten miteinander beschäftigt sind. Wenn 
wir bereit sind und gemeinsam für eine Sache brennen. Wenn Menschen gemeinsam 
schwingen, die Herzen im Takt, sich verstehen auch ohne Worte. Dann schleicht sie 
sich ‘rein, die heilige Geistkraft. Unauffällig - aber nicht unbemerkt. Im Gegenteil! Die 
Anwesenheit mächtig. Daher durchzuckt es mich wohl bei einer Taufe sogar mit 
körperlicher Reaktion in Form von Gänsehaut. Ist dies vielleicht das berühmte 
Brausen? Ja, selten bekommt man die heilige Geistkraft so zum Greifen nah. Aber bei 
einer Taufe. Da ist das so. Finde ich. FÜHLE ich. 
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